

SAINT-PÉRAY

Les écoliers des Brémondrières dansent pour les aînés



La classe de CE1-CE2 sur la scène du Cep, le jeudi 10 juin, pour une danse sur musique africaine.

Depuis février, à l'école des Brémondrières, les classes de CE1-CE2 de M^{me} Rivet, de CE2-CM1 de M^{me} Tabardel et de CE2 de M. Bouchy se sont investies dans un projet de classes qui dansent, en partenariat avec la compagnie théâtrale ardéchoise La Baraka. Une intervenante de l'association, Valérie Layanni, est venue leur proposer huit séances sur huit semaines, qui ont permis de monter un spectacle de danse sur le thème de l'Afrique. Celui-ci a été représenté par les écoliers au Cep du prieuré, le jeudi 10 juin. L'après-midi, deux séances, à 14h30 et 15h15, étaient destinées à faire découvrir le spectacle aux autres élèves de l'école, ainsi

qu'à 19 pensionnaires de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes municipal Malgazon, qui avaient mené un projet intergénérationnel de correspondance avec l'école, guidés par leur animateur Mickaël Arnaud. Le soir, à 19 heures, la représentation s'est faite devant les parents et fratries des élèves danseurs. M. Bouchy, directeur de l'école des Brémondrières, soulignait que « ce spectacle en public est un bel aboutissement du travail mené pendant plusieurs mois, et aussi une occasion de donner confiance aux plus timides face à des spectateurs, ce qui leur sera utile par la suite ».